

*Le ravitaillement en eau de la
Guajira une question prioritaire
pour le gouvernement colombien*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 juin, (RHC)- Sandra Ortiz, conseillère du président Gustavo Petro pour les régions de la Colombie, a déclaré mardi que la résolution du problème de l'eau dans le département de La Guajira était l'une des priorités du gouvernement de changement.

La pénurie d'eau potable dans cette région est depuis longtemps considérée comme grave en raison du manque d'infrastructures ou de l'absence de sources naturelles permettant de capter l'eau pour un approvisionnement adéquat.

Au cours de cette semaine, M. Petro et son cabinet mènent la campagne "Gouvernement avec le peuple" dans la région, qui a débuté lundi par un conseil de sécurité.

Sandra Ortiz a qualifié d'historique la présence du gouvernement de changement à La Guajira, car elle confirme que l'intention est de gouverner depuis les régions, de quitter le centralisme de Bogota et de présenter des propositions et des résultats à l'ensemble du pays.

"L'idée est de montrer des résultats dans les régions, d'exécuter, de montrer les travaux (...) de bonnes nouvelles arrivent et nous sommes convaincus que ce pays changera si La Guajira change", a-t-elle ajouté.

Les communautés et les autorités wayuu espèrent un changement, elles espèrent dans le président", a conclu Sandra Ortiz.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/326828-le-ravitaillement-en-eau-de-la-guajira-une-question-prioritaire-pour-le-gouvernement-colombien>



Radio Habana Cuba